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開会挨拶 司会 役員会議長

統一日治会長挨拶

  いよいよ10月 に入 り、後半戦突入になりました。来週10月 14日 は市民運動会で、又皆さんにご苦

労かけますがよろしくお願い致 します。午前中で終わるという事で、準備は同じ様にかかりますが、

よろしくお願いします。

【議事】   役員会議長

1、 第 6回 役員会議事録の確認

2、 専門委員会   各委員長

(1)環境委員会   秋の市民清掃について

お手元の、 5枚つづりの資料を、上から順番に見て下さい。

・ 飼犬のプラッシング後の処理について …… 回覧

・ 秋の市民清掃実施内容

11月 4日 (日 )午前 7時～ 8時 30分 (雨天の場合は11月 11日 延期)

。つつ じが丘 自治会「分担区域」及び「作業人員割当」

・ ゴミ集積場所   7丁 目 1カ 所増 ……… 全部で18カ 所

つつ じが丘統一 自治会

役員会議事録 (第 7回 )

平成13年 10月 6日 (土) 午後 7時 ～

会計・ 単位副自治会長 午後 6時 45分

◎印
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・ 市民清掃のお知 らせ …… 回覧

市民清掃について何かご質問等ありませんか。

6丁 目自治会長

大安寺川の受け持ちになっているが、初めてなので個別に教えて下さい。

役員会議長

・ 他に分からない所 とか、不明な点はありませんか

。「飼犬のプラッシング後の処理について」と「市民清掃のお知 らせ」は、回覧の案ですか。

環境委員長

そうです。 ご承認を得たら回覧 したいと思います。

 役員会議長

回覧の文案について、異論はありませんか。

事務局長

防災 さんも同日なので、一緒に書いて頂いたらどうでしょうか。

環境委員長

・ 分かりました、相談 します。

・ 草刈 り機の確認ですが

小学校の、のり面に 2台、大安寺川に 2台、他に 7丁目 1台、 8丁 目2台、集計すると7台です

ので、 リースしなくてもいいですか。

 役員会議長

3丁 目は10月 21日 前 もってやりますので、当日は草メ1り 機はいらない。

統一自治会長

切った木は、11月 4日 の市民清掃の日に出して置いて下さい。市民相談課に話がしてあるので、

持って行きます。

役員会議長

・ チェンソー用のオイルを用意 しておいて下さい (燃料のオイルでなく)

・ 市民清掃については、防災さんとご相談されて、改めて原案を作って下さい。内容は同じですの

で了承されたという事で、回覧 して下さい。

環境委員会

公園 (中央公園)の花壇に秋 も市から花が頂けるので、 もう少 し広げて植えても良いでしょう力ゝ
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役員会議長

広さはそのままにして、肥料とか、他に力を入れた方が、いいのではないでしょうか。

(2)防災委員会   秋の防災訓練について

・ H13年度 (秋)消火設備点検結果 (資料参照)

・ H13年度 8月 度 つつ じが丘団地内夜間駐車状況 (資料参照)

4、 5丁 目が多い。 3丁 目は少ないが全体的には変わりない。

・ 団地内の迷惑路上駐車防止についてお願い (チ ラシも付けました) 回覧 (資料参照)

・ 警察の対応について

・ 先回来場され計画されたが実施されていないとの解答が、緑宛の方がひどい状態でつつ じの方に

手が回らないとの事。

島
`lぁ

o輝キ,進ジ熙韓キ麻式ひよヽ というのばりを20枚 ほど頂いて来た。どこに立てるか、委員会で

話 し合って決めたい。

・ 秋の防災訓練実施要領 (資料参照)

・ 消火器詰め替え及び、新規購入について (資料参照)回覧

・ 避難の心得 回覧

統一自治会長

・ 11月 4日 の防災訓練は雨天の場合、次週の11月 11日 です。

市民清掃は、11月 11日 に雨が降ったら中止ですが、バランスは良いですか。

防災委員

東消防署へ次週 (雨天の場合)の確認をとっておきます。

役員会議長

雨天 も考え られるが、今回は止むおえなtt91八 マップも一緒に回覧 して下さい。

防災委員

11月 11日 雨の場合はどうしたら良いか、防災訓練は行いたいのですが。

役員会議長

11月 11日 は雨が降っても決行にしたらどうですか。

★防災委員

分かりました。 11月 11日 雨でも決行にします。

(3)文体委員会   市民展について

11月 3日 文化の日、 4日 (日 )つつじが丘市民文化展を開催 (資料参照)



011月 3日 に葬儀が入 った場合は、体育館で市民展を行 うが、 11月 4日 に葬儀が入 った場合は、ど

うしたら良いで しょうか。

統一 自治会長

葬儀の方を集会所で して頂いた らどうか。

役員会議長

市民展を 3日 に開催 したのだか ら、 4日 に葬儀が入 った場合は集会所にてお願いする様に、ふれ

あいセ ンターの管理の方にお伝え下 さい。

(4)福祉委員会   稲田園見学交流会報告 (資料参照 )

事務局長

   福祉委員の負担が大 きいとの事ですが、 自治会の役員の方の参加出来 る方に協力 して頂 く様にと

(引継 ぎの場合)こ の見学交流会を来年度 も計画されるな らば、一項 目入れておかれたら良いと

思 う。

福祉委員会

1丁 目 さんのお隣りに若い男性が 1人で住んでお られて、庭の手入れがなされておらず、

雑草が隣の庭まではみ出 して、大変迷惑だか ら何 とか して頂けないかと相談を受けた。

統一 自治会長

両方住んでいるわけだか ら、 自治会が関与 しないで、当事者同志話 し合 って頂いて下 さい。

役員会議長

これ以後の折衝 さんでな く、 1丁 目の方で解決 して下さい。

3、 事務局関連   各事務局担当

(1)体育振興担当

運動会の参加を うながす回覧を各単位 自治会長宛てに渡 しましたので、よろ しくお願い致 します。

(2)ふれあい C管理運営担当

1、 ふれあい C定期清掃を10月 14日 (日 )に行 う。

2、 ふれあい C管理運営委員会を11月 中旬以降に行いたい。

3、 ふれあい C入 り日のロープが見にくい為、仮の処置として布をぶら下げた。

4、 ふれあい Cへ 自治会以外の方が トイレを利用されるが、禁止の貼紙をしようと思っています。
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統一自治会長

ピアノ1台寄贈の件ですが、調律等を して使えるか (調律代は自治会費から出すとして)今検討

中です。

4丁 目副自治会長

ふれあいCの ロープがきついのですが。

事務局長

夜光塗料を塗ったロープがあれば、替えたらと思いますが。

★役員会議長

ロープの事は検討 して下さい。

 (3)会 計担当

先月 (9月 )末、市か ら上半期の自治委員報酬がありました。全戸数1050戸分。広報誌配布手数

料は1052戸分。総額 2,034,000円です。報告致 します。

(1丁 目、 3丁 日、 4丁目、 7丁 目、 8丁 目の単位自治会長さん、助成金をお届けします)

4丁 目自治会長

市か ら上半期の支払い金額決定通知書が来ているが、自治会か会計かどちらが出せば良いですか。

会計担当

1丁目～ 8丁 目まで、会計の方へ提出 して下さい。

 (4)集 会所管理担当   特にありません

事務局長

集会所の網戸の具合が良 くないので、触ると落ちやすいので、触 らない様にお願い致 します。

役員会議長

単位自治会長さんの方で、各班長さん等に (班長会)伝えて下さい。

(5)庶務担当   特にありません

(6)書記担当

録音機を買 って頂 きました。ありがとうございま した。私の方でお預かりしております。 ご入 り

用の時は申 し出て下 さい。
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(7)育成会 (市)担当   特にありません

(8)広報室担当

第 2回 タイムズつつ じが丘を先 日発行 させて頂きました。第 3回は12月 です。市民運動会、市民

清掃、市民展、防災訓練等を取材 したいと思 っております。

(9)ま ちづ くり協議会

10月 14日 は市民運動会です。大変ですが、 ご協力をよろ しくお願い致 します。

4、 事務局長   統一 自治会来年度役員選定スケジュールー部変更について

今年度役員会のスケジュール表で、役員人事の総会準備詳細 日程、予定表二部で出させて頂いてお

ります。予定で行 きます と、今 日の役員会で来年度の統一自治会長の選定について、書類を出す (予

定)事になっているが、今年は諮問委員会でこの件を検討 しております。検討の結果で大 きく変動 し

 て来ます。 したが って、 このスケ ジュール表は変更になります。 この件については、統一 自治会長よ

り説明があります。

5、 統一 自治会長

(1)行政関連について

9月 度行政等活動報告 (資料参照 )

・ パークレンジャーの件

・ 道路標識の件

・ 中央公園 (集会所前)の立ち枯れ処理の件

・ 中央公園周辺の柵改修の件

・ ふれあい C玄関滑 り止め措置の件

・ 議事録録音の為の機器購入の件

・ 自治会活動保険継続の件

統一 自治会長

行政関係であと2件程お話 して置きます。

1、 ハ ローの横の坂祝バイパスの工事が進め られております。完成は平成 17年度予定です。30年程前

にこの道路が計画 されているそ うです。マ クセス道路を付 ける話です。緑宛 と、つつ じが丘を結ぶ

道路です。大安寺の北の方へ、 自然を破壊 しな しで出来れば トンネルにして欲 しいと要望 している。

決定ではないが、計画がある事を知 っていて欲 しい。

2、 この計画の為に蛍の水源がだめになるので、市の方へ水源を確保する様に申 し入れてある。

21号バイパスの北は、 ほとんどだめだろ うとの事で、21号バイパスの南の方に蛍の環境作 りを しよ

うと話がされております。



統一 自治会長

出来 る限 り団地内を通過す る交通量が多 くな らない様に市に申 し入れる。 この道路はいらないが、

国の方で もう決 まっている為、な くす訳にはいかない。

・ 花々クラブ (パ ークレンジャーが らみ)が、 4丁 目のふれあい Cの倉庫を移動 して欲 しいとの事

を言 って来 られたが、 どうした ものか。

・ ふれあいセ ンターの花壇を計画的に役員会で決めて、自治会でするなら管理等 も決める事が出来

るが、一部の人が勝手 にす ると管理 も永久に出来ない。ある日突然止めて しまった ら困る。

役員会議長

倉庫等を移動 してまでやるとは考え られない。 もしそ う言 う活動が したいなら、倉庫等移動 しな

いで、あいている所でやれば良いと思 うのだが。

一自治会長

あいている所で も勝手 には駄 日です。 自治会の了解を得てほしい。

事務局長

老人会全体でや っているな ら別だが個人でや っている様な状態、自治会で認め られている訳では

ないので (今 までは暗黙の了解だった)こ れか らも、続けたいなら管理等 もやると言 う様な正式な

書類 (確認書)を 出 して もらい、老人会全体で検討 して もらう。倉庫の移動は出来ない、他のあい

てる所で自治会の了解を得てや って欲 しいと、私が責任を持 って話を します。

役員会議長

統一 自治会長にお聞 きしたい。諮問委員会の今後の 日程が 1と 2に別けて書いてあるが、役員会

に対す る説明会は19時か らですが、役員会で検討 し、ある程度結論を得てか ら、臨時班代表者会議

をすると言 う、手順を得てか ら行かないとまずいのではないかと思 う。

統一 自治会長

物理的に日程が決 まっている為、人事の事 もある。 lヶ 月遅れになる。

11月 3日 に資料をお渡 し出来 ると思 う。

(2)そ の他

組織等諮問委員会経過報告及び、今後の予定 について (資料参照)

・ 経過

0今後の予定
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イ、役員会に対す る説明会

13年 11月 3日 (土)午後 6時か ら、終わ り次第役員会に入 り検討。役員人事については、 ここで

決 まった場合は、翌月入 る事が出来 るが、決まらなかった場合は、順次遅れて行 く事になります。

ご了解下 さい。

口(臨時班代表者会議

13年 11月 24日 (土 )

6、 各 自治会長   検討連絡事項等について

3丁 目自治会長   北公園の砂場の砂を入れて下 さい。

5丁 目自治会長   東公園の砂場の砂を入れて下 さい。

7丁 目自治会長   中央公園の砂場の砂を入れて下 さい。

4丁 目自治会長

・  4丁 目の空家の庭か ら木の枝声
が、道路 r=は み出 している (以前に役員会で話 した)件ですが、

近所の方が切 った らしい。空家の持ち主か らは、今の所何にも言 ってこられないが。

統一 自治会長

市の方へ話を した ら、 どうも切 られているらしいとの事で した。 これか ら注意 して頂かないとい

けない。不法侵入 犯罪にな ります。その点を自治会長 さんの方か らよく言 っておいて下 さい。

5丁 目自治会長

10月 21日 東公園に くすの木を植えて、頂ける (日 陰にす る為に)事になりました。 (お や じの会

と一緒 に)

7、 その他

し、次回役員会等について

(1)10月 14日 (日 ) 市民大運動会

(2)11月 3日 (土) 役員会      午後 6時

★印は検討、決定事項です。


